

## SOMMAIRE

La statistique vitale de la population catholique des huit villes de la Province qui font rapport au Ministère de l'Agriculture à Ottawa.—Causerie médicale: villégiature et bains de mer.—L'hygiène du foyer.—Hygiène sociale: les spiritueux.—Le sport velocipedique et l'hygiène.—La mère et l'enfant: origine et traitement de la rougeole.—Notes d'hygiène: les chats et la diphtérie; il faut se reposer; l'écriture droite; transmission des maladies du cuir chevelu; épidémie de fièvre typhoïde; nouvelles recherches sur les causes de la fièvre typhoïde dans les hameaux et les habitations isolées.—Dictionnaire des aliments.—Conseils pratiques: hygiène du baigneur; ongle incarné; mort apparente; piqûres de cousins, de guêpes et autres animaux vénéneux; piqûres de vipère; faiblesse des reins; le soufre comme tonique; natation; faiblesse; lumière; les oreillers de plume; diarrhée dentaire des enfants.—Varia: la pratique de la médecine par les pharmaciens; safe cure.—Bibliographie.

---

## CONDITIONS DU JOURNAL

Les manuscrits, articles, publications, en un mot tout ce qui concerne la rédaction proprement dite du journal, doit être adressé au rédacteur en chef, le docteur Desroches, Boîte 2027, Bureau de Poste, ou 150, rue Saint-Denis, Montréal.

La rédaction ne se tient pas responsable des opinions émises par ses collaborateurs et ses correspondants.

Les manuscrits restent la propriété du journal.

Les livres adressés à la rédaction seront annoncés et analysés, s'il y a lieu.

Le siège de l'Administration est rue Saint-Gabriel, 76, Montréal. Tout ce qui concerne les abonnements, les annonces, etc., devra être adressé au docteur Beaudry.

Le *Journal d'Hygiène Populaire* est la seule revue d'hygiène publiée en langue française au Canada. Il offre des avantages exceptionnels à ses annonceurs. Cet organe de publicité pénètre dans la presque totalité des paroisses de la province de Québec, et dans la plupart de nos maisons d'éducation; il compte aussi pour lecteurs la plupart des membres du clergé, de nos médecins, toute la députation Canadienne-française aux gouvernements d'Ottawa et de Québec, et nombre d'autres lecteurs canadiens et étrangers.

Ce journal ne reçoit que les annonces qu'il croit pouvoir recommander à ses lecteurs.

Nos abonnés sont instamment priés de faire remise du montant de leur abonnement, par lettre enregistrée ou mandat-poste, à l'Administration.